

STIKES Muhammadiyah Tegal Kini Miliki Program Studi Farmasi

Selasa, 09-10-2018

[MUHAMMADIYAH.OR.ID](#), **TEGAL** – Ribuan Warga Muhammadiyah se-Kabupaten Tegal meyakini peluncuran Amal Usaha Muhammadiyah (AUM) berupa Sekolah Tinggi Kesehatan (Stikes) Muhammadiyah Tegal Program Studi S1 Farmasi. Acara peluncuran ini dihadiri oleh Ketua Umum PP Muhammadiyah periode 2005-2015 Din pada Ahad (7/10).

Din mengimbau agar warga Muhammadiyah Kabupaten Tegal untuk terus membesarkan Amal Usaha Muhammadiyah (AUM) dengan cara menyekolahkan para putra dan putrinya untuk melanjutkan di Perguruan Tinggi Muhammadiyah.

Arief Azman, Ketua Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Kabupaten Tegal mengatakan setelah berproses jelang 3 tahun, SK pendirian STIKes Muhammadiyah Tegal telah diterima pada tanggal 1 oktober 2018 melalui SK Kemendikti no 760/KPT/1/2018.dikopertis wilayah VI dan menjadi kado terindah bagi warga muhammadiyah Kabupaten Tegal ditahun 2018 ini.

“Impian dan cita cita yang menjadi harapan Muhammadiyah Kabupaten Tegal untuk memiliki Perguruan Tinggi insya Allah sudah didepan mata akan segera terwujud. Dengan hadirnya STIKes Muhammadiyah ini diharapkan bisa membawa arah kemajuan bagi bangsa dan negara terutama dalam menghasilkan sumber daya manusia yang lebih unggul terutama di bidang kesehatan khususnya tenaga farmasi,” kata dia.

“Kami sangat bersyukur dan terima kasih atas kerja keras dari segenap tim pendiri, jajaran PDM,PCM,PRM dan ortom serta warga dan simpatisan Muhammadiyah di Kabupaten Tegal khususnya yang telah berkontribusi besar dalam proses ini. Terutama tim pendiri yang tak kenal lelah siang malam bekerja untuk mewujudkan program ini ,dengan menikmati setiap proses tahapan yang harus dilewati,” imbuhnya.

Sementara itu Masrukhi, PWM Jawa Tengah mengucapkan selamat dan sukses atas berdirinya STIKes Muhammadiyah Tegal . “Syukuri bersama dan bergerak bersama untuk membesarkan STIKes Muhammadiyah Tegal dalam menorehkan tinta Emas Peradaban dan berkemajuan,”ujarnya.

Ada tiga hal yang disampaikan oleh Rektor Universitas Muhammadiyah Semarang yaitu Sumber Daya Manuasia contoh dosen sebagai tenaga pengajar harus sesuai dengan disiplin ilmu, Sarana dan prsarana yang lengkap, serta Proses pengelolaan yang profesiaonal dan kompak insya allah animo masyarakat akan mempercayai tentang kualitas STIKes Muhammadiyah Tegal apalagi STIKes Muhammadiyah Tegal memiliki potensi bisa besar karena program studinya sangat strategis yaitu S1 Farmasi. **(Syifa)**

Kontributor : Riza A Novanto